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Все эти интеллектуалы за последние 200 лет стабильно пропагандировали либерализм, что
каждый должен делать всё что хочет, думать всё что хочет, говорить всё что хочет, и никто не
должен возражать. И в результате этого у нас сегодня есть либерализм. То есть
гомосексуализм, это круто, здорово. Нет семьи, потому что, если тебе не нравится муж –
выгони его, если не нравится жена – выброси ее. Их общество в хаосе. Этот процесс
либерализации поступков людей, их деятельности начался благодаря разным влиятельным
людям.

На самом деле Прабхупада отметил, что Фрейд был самым влиятельным, потому что он
высказал идею, что все в этом материальном мире имеют те или иные психологические
комплексы. И они вызваны сексуальными табу. Поэтому вы должны оставить свои сексуальные
страхи. Говоря простым языком, вы должны действовать как собака, потому что у собак нет
сексуальных комплексов. Если на улице есть сука, собака сразу залезет ей под хвост, не
стесняясь.

Фрейд распространял либерализм в сексуальных отношениях, что не нужно испытывать
никаких комплексов. И на основе этого Маркс говорил, что не нужно никакой семьи. Просто
живите вместе, пусть будут дети. Дарвин тоже был очень влиятельным. Прабхупада отмечал,
что в конечном итоге все эти важные философы, Прабхупада называл их «глупософы» (игра
слов в англ. языке: «philosopher», «foolosopher» – прим. ред.)…

В современном контексте философ – это просто какой-то негодяй, глупец, который имеет
какой-то разум, говорит какую-то чепуху, и люди воспринимают его всерьез. Но на самом деле
философия, если рассмотреть этимологию этого слова, философия – это греческое слово,
которое означает любовь к истине. Сейчас неистина уже считается философией.

И он проанализировал… Были такие поэты как Шелли – просто развратники. Они очень
влиятельны. Они прямо или косвенно пропагандируют разврат, распущенность. Просто заведи
подружку, брось ее, найди другую. Прабхупада очень хорошо все это описывал в своем
анализе. Он говорил о том, что это просто для того, чтобы обманывать женщин. Никакой
ответственности. Весь этот либерализм означает отсутствие ответственности.

Они говорят: «Мы все равные души, не нужно вступать в брак. Зачем я должен связывать себя
какими-то обязательствами?» Но женщина остается с ребенком. Ребенок плачет, мать плачет.
Но они хотят быть равными: «Нет, я не завишу от тебя!» Женщина по природе зависит от
мужчины. И правительство будет поддерживать этих незамужних матерей. Правительство
будет поддерживать, и они будут считать себя равными. Но на самом деле они несчастны.

Вы видите многих 50-60-летних женщин. Они были свободны от этих брачных уз. Это очень
удобно для мужа, для отца. Он свободен, он живет жизнью плейбоя, бегает туда-сюда, а
девушка остается с ребенком. Я помню, в Дании, в этой свободной стране, я встретил одну
молодую женщину на улице. У нее на руках был маленький ребенок:

– Как Ваш сын? Сколько ему?

– Три года, но у него нет отца!
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Она сокрушалась! Для женщины естественно принимать прибежище у мужа. Такова
психология. Зачем женщина красиво одевается? Когда девочкам исполняется 10-11, им
интересно красиво одеваться. Зачем? Потому что они хотят привлекать мужчин: «Пожалуйста,
позаботься обо мне!» Такова их психология. Они хотят быть матерями.

Сейчас у девочек есть эти куклы, в восьмилетнем возрасте они любят играть в куклы. Раньше
не было кукол, потому что в семье было очень много детей и восьмилетние девочки заботились
о маленьких братиках и сестренках. В больших семьях было много братьев и сестер. Они даже
не различали, по сути, дядюшек, тетушек, мам, пап. Дети с младых ногтей, с пяти-шести лет
начинали становиться матерями. У них не было кукол. Они заботились о маленьких детях. А
сейчас у них много кукол, потому что у них есть эта склонность, но они пытаются ее отрицать.
Во имя либерализма. Это все обман.

Они пытаются отрицать естественные наклонности людей. Люди просто страдают во имя этого
либерализма, чтобы иметь мгновенные чувственные наслаждения. Что происходит потом? К
чему это приводит? Они говорят: «Нужно жить естественно». Но естественный результат секса
– это дети. Аборт неестественен. Появляются дети. Если появляются дети, вы должны
заботиться о них. Даже животные хорошо, внимательно заботятся о своих детях. Но они не
хотят. Они хотят наслаждаться все больше. Источником этих философий являются все эти
разные люди.

Бхакти Викаша Свами, фрагмент лекции «У нас совсем другая культура» (15:59 – 22:44).

Рекомендуем прослушать лекцию полностью.
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